

ABSTRAK

Ahmad Irfan Zakaria. 2020. *Pembelajaran Materi Muamalah Kelas IX di MTS Muhammadiyah 1 Banjarmasin pada masa pandemi covid-19.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Rusdiana Hamid, M.Ag (II) Muhammad Ridha S.Pd, M.Pd

Pokok permasalahan yang melatar belakangi penelitian ini adalah berawal dari sebuah keprihatinan terhadap pembelajaran yang terdampak oleh pandemi covid-19 dimana dalam kegiatan pembelajaran sering kali terjadi permasalahan yang dialami oleh guru maupun siswa. dalam menyampaikan materi pembelajaran sering kali terhalang oleh kemampuan seorang guru dalam menggunakan media yang menunjang pembelajaran daring seperti google classroom, zoom meet ataupun whatsapp dan sering juga terjadi ketika guru telah menguasai media tersebut, terkadang siswa nya kurang berminat karena alasan bosan hanya belajar secara daring hingga hal ini membuat pembelajaran menjadi kurang efektif.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai Pembelajaran Materi Muamalah Kelas IX di MTS Muhammadiyah 1 Banjarmasin pada masa pandemi covid-19. Objek dalam penelitian ini adalah mengenai Pembelajaran Materi Muamalah Kelas IX di MTS Muhammadiyah 1 Banjarmasin pada masa pandemi covid-19, sedangkan yang menjadi subjek penelitiannya adalah Guru fikih dan peserta didik kelas IX yang ada di MTS Muhammdiyah 1 Banjarmasin. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu pendekatan yang lebih menekankan pada proses pengumpulan deduktif dan induktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antar fenomena yang diamati dengan menggggunakan logika ilmiah. Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses dengan melakukan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi data.

Berdasarkan hasil penelitian lapangan menunjukkan bahwa Pembelajaran Materi Muamalah Kelas IX di MTS Muhammadiyah 1 Banjarmasin pada pademi covid-19 tergolong kurang efektif yang disebabkan karena pada saat kegiatan pembelajaran berlangsung, banyak siswa yang kurang memperhatikan dengan alasan pembelajarannya kurang menarik dan membosankan. Hal tersebut tentu dipengaruhi oleh minat dan perhatian siswa yang kurang dalam pembelajaran, namun kemampuan guru dalam menggunakan media untuk menunjang pembelajaran daring seperti menggunakan google classroom, zoom meet dan whatsapp sudah cukup baik.